

## Compte rendu de la visite de

### L'association « Orkidé de Guyane » :

### Présentation des métiers de la mine

Dans le cadre d'un projet pédagogique élaboré par Monsieur Malingoix et Madame Bravo sur la découverte des métiers de la mine, le lycée Max Joséphine a accueilli le mardi 17 mai l'association « Orkidé de Guyane » représentée par Madame Bienvenu ainsi que le directeur des mines de la société « Auplata », Mr Tamagno .

Ils sont venus rencontrer plusieurs classes : la 3<sup>ème</sup> Prépa Pro, la classe de 1ere et Terminale GA, afin de présenter un secteur d'activité en pleine évolution.

Pour préparer la venue de ce professionnel, les élèves de la 3<sup>ème</sup> Prépa Pro de Madame Bravo sont allés au CDI visionner un film documentaire intitulé « **D'or et de Guyane** » que l'on peut retrouver sur le site de l'association « Orkidé de Guyane » afin de mieux faire connaître l'activité minière en Guyane.

Ensuite, les élèves ont préparé des questions concernant les conditions de travail, les différents métiers de ce secteur.... Ils les ont posées pendant l'intervention.

La rencontre avec ce professionnel a duré 1h30. Cela a permis de faire découvrir aux élèves, un secteur d'activité méconnu, mais en forte croissance ou des emplois vont se créer à l'avenir, notamment dans les métiers administratifs ce qui correspond aux formations dispensées au lycée Max Joséphine.

Nicole Bravo et Pierre Malingoix

La classe de 3<sup>ème</sup> Prépa Pro regroupe les collèves suivants : Justin Catayée, Auxence Contout, Kapel, Nonnon, la Canopée, Lise Ophion.



